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新春を寿ぎ謹んで新年のご挨拶を申し上げます
皆々様のご健康とご多幸を祈り兵庫支部活動への一層のご支援とご協力を宜しくお願い申し上げます

北九州市立大学同窓会兵庫支部役員一同

年頭挨拶 年頭挨拶

兵庫支部会員の皆様と旧交を図りたい 兵庫支部NEWSで支部会員親睦を
北九州市立大学同窓会会長 善　正善(S47経営) 北九州市立大学同窓会兵庫支部長 牛丸敬孝(S51中国)

　　　　　　　　　兵庫支部会員の皆様、明けまして　　　　　　　　　兵庫支部会員の皆様、明けまして
　　　　　　　　おめでとうございます。 　　　　　　　　おめでとうございます。
　　　　　　　　　昨年はコロナ感染拡大により、春　　　　　　　　　昨年はコロナ禍で４月初旬に緊急
　　　　　　　　の評議会、秋の総会・懇親会をはじ　　　　　　　　事態宣言が出され日常生活が一変し
　　　　　　　　め、ほとんどの同窓会活動が中止を　　　　　　　　ました。同窓会活動も支部総会を含
　　　　　　　　余儀なくされました。本部役員や専　　　　　　　　めて全て活動休止に追い込まれまし
　　　　　　　　門委員会もメールやＺＯＯＭ会議に　　　　　　　　た。阪神淡路大震災の時は神戸の都
　　　　　　　　より、事務局で顔を合わせての会合　　　　　　　　市機能は麻痺しましたが人々は復興
（善正善会長）　が出来ず、事業計画に多大な支障を　(牛丸敬孝支部長)に向けて活動を始め、兵庫支部会員
きたしました。特に７０周年記念となる総会についても各自が情報を持って集まり互いに励ましあった日々
は、実行委員会を例年より早期に立ち上げて、記念のを懐かしく思い出します。しかしパンデミック感染症
ＤＶＤ作成やイベントの準備を精力的に進めていましはその逆で都市機能は正常なのですが人々の活動や親
たが、現在は中断しています。私自身も本来なら一般睦が制限される過去に経験した事の無い不自由な日常
社団法人設立や総会に向けての進捗状況を精査しながが続いています。残念ながら２０２０年度の総会並び
ら、十数か所の支部総会に出席する予定が全て停止しに決議事項は書面会議にて行いました。先に「兵庫支
ている状態です。 部ＮＥＷＳ」で広報しました通り三金会、囲碁の会、
　支部役員の皆様におかれましても、役員会や行事の歩こう会等の月例会は現在活動中止しており、活動再
中止などで支部活動が行われず、感染状況の報道に不開に関しては感染拡大状況を注視しながら判断したい
安な日々を送られていると思いますが、何としても春と思います。
の評議会は開催の方向で検討しています。 　私からの提案(お願い)ですが支部活動休止中は「兵
　巣ごもり生活が続くなか、コロナが早期に収束して庫支部ＮＥＷＳ」の紙面を使って支部会員親睦の一助
再び穏やかな生活が戻り、また兵庫支部にお邪魔してにしたいと思います。「兵庫支部ＮＥＷＳ」は名越先
会員の皆様方と旧交を図りたいと思っています。 輩のご尽力で１８年間続いており今月は２２８号にな
　本年もどうぞ宜しくお願いいたします。 ります。恐らく北九大同窓会支部でこれ程長く続いて

年頭挨拶 いる広報紙は他には無いと思います。近況報告、学生
時代の思い出、最近気になる事、尋ね人等々話題は何

辛抱の日々にも希望をもって でも結構、多くの支部会員の投稿をお願いします。
            　　　　　　　　北九州市立大学同窓会兵庫支部 　皆様のご健康と一日も早く普段通りの生活が戻る事

副支部長・スミレ会代表 渡辺恵子(H01英米) を祈念して、２０２１年「兵庫支部ＮＥＷＳ」巻頭の
　　　　　　    　謹賀新年。穏やかな新年の幕開け挨拶とします。
　　　　　　　　であれば、希望に満ちた言葉を並べ多少大袈裟代の卒業生対象）を開催できたことは、今となっては
　　　　　　　　多少大袈裟な物言いも、「お正月く希望となっています。
　　　　　　　　らいは」と許してもらえそうですが　今年は、コロナ感染状況次第で、全く予想できない
　　　　　　　　今年はそうはいきません。そのようですが、非常事態にある時ほど、何が重要なのか見極
　　　　　　　　な言葉は空々しく、心に沁みるどこめる目と心を失わず、辛抱の日々にも希望をもって、
　　　　　　　　ろか、反感を持たれるでしょう。 乗り越えていきたいと思います。
　　　　　　　　　昨年は、コロナ禍の影響で、恒例　寒波の下、固い芽をつけた枝を広げている桜の木を
　　　　　　　　の総会・懇親会など、悉く中止しました。女性の会「ス３か月後には、昨年できなかったお花見ができればい
　　　　　　　　した。女性の会「スミレ会」も、近いなと願いながら、見上げました。
(渡辺副支部長)　年少しずつですが、参加者が増えて　同窓会の皆様も、どうぞ、体調に留意され、お健や
いて、楽しみにしている方もいらっしゃるので、苦渋のの決断でした。かにお過ごし下さることを祈ります。そして、いつか
の決断でした。 直接お目に掛かれた時に、その有難さを分かち合いた
　コロナ禍ギリギリ前の２月に、5060同窓会（5,60年いと切に願っています。
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年頭挨拶 おむすび大好き♡　Ｉ　Ｌｏｖｅ を結び

若い人の支部活動参加に期待 三村晴美(S60経営）

銀杏のおむすび
            　　　　　　　　北九州市立大学同窓会兵庫支部

副支部長・歩こう会会長 安徳信義(S44商)

　　　　　　　　　兵庫支部ＮＥＷＳ購読者の皆様、
　　　　　　　　明けましておめでとうございます。
　　　　　　　　　思案亭こと安徳です。今年はどん　第８７回は「銀杏のおむすび」です。
　　　　　　　　な年になるんでしょうか。 　いただいた銀杏を使ったおむすびです。
　　　　　　　　　お蔭様で兵庫支部は牛丸支部長、＜材料　２個分＞
　　　　　　　　渡辺副支部長を中心に、役員の若返銀杏……30粒
　　　　　　　　りが徐々ではありますが図られてお米………１合
　　　　　　　　り、先ずはひと安心です。若い人が味噌……
　　　　　　　　気楽に支部活動に参加され、更に、　　大さじ２
(安徳副支部長)　兵庫支部が飛躍されん事を願っていみりん……
ます。日本がキツメニヤバイ事になっています。コロ　　大さじ１
ナ然り、政治も然り。私事ですが、昨年の年末近く 塩……
Stay homeの禁を破り友人の車に便乗して、アニメ「 　 小さじ1/3
鬼滅の刃」で参拝者の絶えない福岡の太宰府の竈門神酒…大さじ２
社を訪れました。 ＜作り方＞
　ここで例によって「きたきゅう」読み込み都々逸。１．米を洗い炊飯器に入れ、規定量の水をいれて30分
「鬼滅鬼滅と度々急かれ急場凌ぎで嘘をつき」　 　　置く。
　孫達からやれ漫画、やれ映画とせっつかれ全集中の２．銀杏の殻にひびを入れる。茶封筒に半量(15粒)を
呼吸で逃げました。 　　入れて、封をおり、電子レンジ６００Ｗで４０秒
「君は野に咲く蒲公英よ急に風吹き失せて舞い」 　　加熱する。残りも同じ手順で加熱する。
「気障なあんたは度々通い急な口説きは鬱陶し」 ３．銀杏の殻と薄皮を剥く。
「聞いて極楽食べても旨し急な来客ウーバーで」 ４．炊飯器に銀杏と塩・酒を加えて炊く。
「雉も鳴かずば絶えずに済んだ急な獲物に嬉し過ぎ」５．炊き上がったご飯を蒸らし、三角のおむすびを
「緊急事態堪らず発出急落支持率狼狽える」 　　作りお皿に盛る。
「杞憂だったと確かに思う急患なるかと穿ち過ぎ」 　銀杏はでんぷん、カロテン、ビタミンＣなどを含ん
「来たぞ母校へたっての希望休暇取れたの嬉しくて」だ栄養価が高い食材です。カリウムをはじめ、マグネ
「北方出発旦過で降りて球技するため魚町へ」 シウムやリン、鉄など、骨を作るのに欠かせないミネ
　ＪＲに乗る前にパチンコホールへ通ったもんです。ラルを沢山含んでいます。中国や日本でも古くから民
　平間さん主宰の囲碁の会、我が棋力未だ５級を抜け間療法で活躍しており、せきや痰、また、夜尿症にも
切らず。 効くそうです。ただし、食べ過ぎは要注意です。ビタ
「気力体力偶々向上級は卒業上の段」 ミンＢ６の作用を妨げるメチルビリドキシンという中
　２０年近くの長きに亘り二宮歩こう会会長が昨年末毒物質が含まれており、食べ過ぎるとけいれんなどの
を以て勇退されました。ご苦労様でした。 中毒が起きるそうです。特に幼児には解毒能力が弱い
「北は白川高飛ソウル九州対馬に宇和島も」 ので注意が必要です。
　あちこち案内して頂きました。 zoomミーティングに参加しませんか？
　昨年の年も押し詰まった頃zoomでの対話をはじめ、
新年にはリモート飲み 　安徳副支部長の呼びかけで昨年末と新年にzoomによ
会をやり、これまで延 るオンライン会議(飲み会)を開催しました。その際、
べ１０名の参加を得ま 事務局登録の兵庫支部会員メルアド６０人（支部総会
した。（右はzoom画面 スミレ会、5060同窓会等の返信ハガキから収録）に対
牛丸支部長発言中） しＢＣＣで送信しました。
　このコロナ禍に於い 　参加希望者はzoomアプリを下記のサイトからダウン
て皆さんで集まるのが ロードして安徳副支部長antoku@ethnic.co.jpにご連
困難の中、こういった 絡ください。https://zoom.us/download
取り組みも必要ではな 　次回の開催日とミーティング参加のＵＲＬを連絡さ
いかと思っています。 せていただきます。（下は1月3日のｵﾝﾗｲﾝ飲み会画面）
若い方の参加を希望します。
「キーワードとして多様な社会急務であると浮き彫り
に」　
　所謂ダイバシティ・マネジメントで多様性の尊重が
重要ですね。
　今年はモウし分ない良い年にしたいものです。



北　九　州　市　立　大　学　同　窓　会　兵　庫　支　部　N　E　W　S Vol.２２８-３

港 町 ペ ス ト 騒 動 記 江藤幸嗣氏(S50国文)木版画集　第21回(作品No.177)

小畠吉晴（Ｓ４０米英）

　　　　　　　検疫は英語でＱＵＡＲＡＮＴＩＮＥ、
　　　　　　十四世紀、ヨーロッパ全域でペストが流
　　　　　　行った時に、ベネチアでは入港船を沖に
　　　　　　４０日間停泊させて隔離したのが語源と
　　　　　　される。
　　　　　　　「これは真性のペストだ。日本に一歩
(小畠吉晴氏)も入れてはならない」
　明治３２年６月、若い日の野口英世（横浜港検疫医
官補）は断言した。香港から入港した亜米利加丸の乗
組員二人に高熱・異常な嘔吐・意識混濁があり、直ち
に伝染病舎に隔離、乗客乗員 309名も係留施設に収容
し船も徹底して消毒した。死体が黒くなるので黒死病
と怖れられるペストの歴史は古く、六世紀には東ロー
マ帝国の住民半数が死に、十
四世紀半ばには全ヨーロッパ
の人口の四分の一が死んだ。
　日本は極東の島国のため、
長いことペストの上陸はなか
ったが、明治の開国からは防　　　（ペスト）
疫が議題となり、この時は野口英世らの迅速な措置に
より見事に水際で撃退した。北里柴三郎らが香港でペ
スト菌を発見し、ネズミのノミから伝染することを緒
方正規が証明した。
　明治３５年１０月、横浜市海岸通りでただならぬ症
状の少女の死去が県庁に報告されペストと解かった。
海岸通り全域が閉鎖、大掛かりなネズミ捕りが実施さ
れ棉花倉庫から有菌ネズミ三匹が見つかった。インド
香港方面から２０回以上棉花が輸入され、付着してい
たペスト菌がネズミにうつり、そのノミから少女に感
染したとされた。全市民にネズミ捕りが布告され、発
生地帯を交通遮断し区域の住民１，２５６名を急増の
バラックに隔離し民家はすべて焼き払った。それでも
ペストの罹患者が７人、うち５人が亡くなり横浜市内 「歩こう会」２月例会ご案内
はくまなく消毒された。それでも再びペストは上陸し

西国街道ウォーク第１回京都羅城門跡からた。ペストは、保菌ノミに刺された人の皮膚、結膜か
ら入り咳や痰から他に飛沫感染した。その年は４９人　緊急事態宣言発令中で実施が危ぶまれますが、出来
が発病し４１人が亡くなった。明治４０年三度目のペない場合４月に順延です。参加連絡者に実施有無を連
ストが流行り１９人が発病し助かったのは１人だけだ絡します。
った。この年捕獲したネズミは約４８万匹だった。２　開 催 日：令和３年２月１４日(日)
年後には２８人がやられ２２人が死んだ。横浜市民は　集合場所：ＪＲ京都駅中央改札口前
猫を飼い掃除も徹底したが、大正になっても患者発生　集合時間：午前１０時
は絶えず、ようやく昭和２年をもって途絶えた。 　ＪＲ京都駅→東寺→羅城門跡→長岡宮跡→向日神社
　現下、コロナ禍の最中であり、国際空港・港町の水　→ＪＲ長岡京駅
際防止作戦の大切さが分かる記録である。　　（終）　連絡先：090-8149-2502 名越英昭

投　稿　大　歓　迎 剣道・柔道・空手
皆様のご投稿を待っています

北辰武道具店旅行記、随筆、自分史、短歌、俳句、川柳など
あるいは本紙に対する御意見・御感想、何でもＯＫ

広　告　大　歓　迎 奥本正広（代表）
奥本　進（昭和３９年商学部卒）掲載料：1／10頁、１回５００円

お申し込みは６回分３，０００円で御願いします
〒666-0015川西市小花２丁目２１－９

TEL(072)759-7990
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「カゲアナ」読み込み都々逸 北友会会報最新号123号ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞにｱｯﾌﾟ
思　案　亭 　同窓会事務局から編集室に北友会会報 123号をホー

翳り見えても現下の総理あれで支持率なお高い ムページにアップしたと連絡があり、下記ＵＲＬが知
陰の総理の元気の素は穴を探しに内調へ らされた。http://www.kitakyu-dousoukai.com/
陰の総理は現実見据え明日は見えぬと内職し                          baccknumber/index.html
観光事業者元気になるか赤羽大臣悩ましや 　早速アクセスす
観光訪日激減するもあとの秘策は内密に すると右記の画面
係る費用は現場が持って後の手柄は無きものに が現れる。デジタル
嗅いでこの穴元気になるよあなたこの頃なか折れよ ルブック形式で見
嘗て毎日元気にやった穴の掃除は夏以来 易くなっている。
影は薄いし元気も無い明日は立派に泣かせるぞ 　同窓会ホームペ
彼の息子が元気なるよう蟻の門渡り舐めもした ージのトップペー
蔭の大穴現実離れ穴に突っ込み南無阿弥陀仏 ジからバックナンバー、
かなりヤバイぞ下痢さえ無くて穴が塞がり難儀する バー、北友会会報
各自マスクで厳重注意貴方は外でなおざりに をクリックしても
かなりヤバイぞ現状打破だ穴に一石殴り込み 閲覧できますので
カバン看板現ナマ地盤案里河井や泣き顔が まだ閲覧していな
体ひとつで現役勤め穴も磨いてなおの事 い人は是非お試し
官房機密費現ナマ掴み彼方此方で内緒事 ください。
嘗てやったよ現場の人ＡＮＡの領収無きものに
軽さ目立った現職議員安倍の会見なかんずく カップをかすめた元気なポール穴の周りを舐めまわす
患者溢れて玄関ドアも開きっ放しで並びおり 傘を忘れて現場に戻り慌てカバンを失くしおり
かなり助かる現金給付当てにしてたが何故か来ず 嘗て庄助元気な時は朝寝朝酒何でも来い
かえって感染減少どころかあまたクラスター何故起きる 嘗て着けてた元凶安倍はアベノマスクを何故外す
河井案里に現ナマ渡しあとは宜しく内緒事 関与無いんちゃ現場に任せあたしゃ知らんちゃ長いこと
河井案里に月給ボーナスあまたの手当て無くしてよ 加計に賭け麻雀現職の時にあやふや答弁嘆かわし
傘がない陽水元気ない君に逢いに行かなくちゃ何気なく 観光業界現存議員有田詣で並びおり
過料科される現行法で愛煙議員何故止めぬ 家畜虐待現実見ずにアニマルウェルフェア難のあり
可哀そうだね現場の介護あれだけ尽くして何故非難 家畜虐待現状維持で秋田フーズから投げ銭が
漢字一文字激突「密」があっさり一位と成りました 会食してない解せない言葉あれだけ通った馴染み客
体ぶっ飛ぶ原告母子愛児抱いた亡骸が 噛んだ根元が元気になりゃああたしゃ嬉しや泣けてくる
格差拡げる現下の政権あとはガースーも投げ出すか 噛んだ根元に激痛が走り紅く染まった長襦袢
感染対策現場に丸投げ後は会食嘆かわし 歌舞伎町にはゲイバー多しアスも元気に生業を
介護給付に現物給付アルツハイマー嘆かわし 鑑定再開現場のＤＮＡアジア系譜か南欧か
介護事業は現場が疲弊厚い待遇なされるか かなり厳しい現実路線あなた独自のナビが要る
かぐや姫には現場も期待暗黒物資ＮＡＳＡ期待 陰のある人現金目当てアポ電バイトになりすまし
関西学院ゲームに勝って明けて三日もナイスゲーム 薫菊花幻影のごと会津磐梯眺めおり
かなり深刻原則禁止あんな会食無くしちゃえ 欠けた奥歯を現場の医者はアンレー被せて
感染拡大原因不明曖昧対策生半可 欠目継がされ下駄でも取られ当たり気付かず為す手なし
カレンダー持たない原因不明アナフィラキシー何故起きる 欠眼狙いがゲタにも取られ味も悪いナカ手なり
かって婚約疑問を呈し秋篠親王泣きどころ 化石燃料原料尽きて安価な原発なし崩し
関東漫才芸人不作敢えて言うなら馴染まない カーボンニユートラル原発増えりゃ新な不安無くならず
カジ君YouTuber現在３歳アメリカNo.1生業だ 河童の屁のごと現役総理慌てふためき流される
神田伯山芸人泣かせ熱い人気で殴り込み かなり戻った元気で白い歯熱い新庄泣かせるぜ
かのぉ群小を撃破して穴に沈めて亡き者に 過去で最悪解せない補填安倍は議員を投げ出せよ
神に叛いた原爆投下アメリカ酷いと泣き叫ぶ 感染防止か現職議員余りに鞭で嘆かわし
かなり渋野はゲームの時はあっさりプレーを為し通すかなり厳しい限界見据えアルビレックス名乗り上げ
かなり不確か官邸情報当たりハズレは馴染み度合い 嘗ての総理言動見てもあれで不起訴を何故許す
感染患者のゲノムの解析新たな変異種悩ましい 鍵は補填の原資の動き安倍の疑惑はなお増した
看護する人限界超えて頭下がるよ泣けてくる 会食大好き現行政権慌てふためき無しにする
課程感染玄関先で会えただけでも泣けてくる 影と蔭とに幻惑されて彼方と此方で中村さん
株価高騰解せない理由上がる銘柄内緒だよ 会食じゃ無いと現職議員甘え酷過ぎ情けなや
環境社会現状把握愛の投資を内外で 会見今後は現職議員相手に菅さん何度でも
可哀そうだよ芸妓のオナラ彼方此方に鳴り響く 回文造りは原案超えた新な創造雪崩うつ
可愛いお方にゲップを聴かれあな恥ずかしや泣けてくる 軽い乗りの元気なＣＭあれじゃ三密ないがしろ
帰しともない芸妓が帰り後は野となれ何とでも 竈門神社の原形何処彼方此方で名乗り出て
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年頭挨拶 年頭挨拶

囲碁は右脳を刺激し判断力を高める 同好会会員の高齢化対策を考えたい
            　　　　　　　　北九州市立大学同窓会兵庫支部             　　　　　　　　北九州市立大学同窓会兵庫支部

監査・囲碁の会会長 平間正昭(S37商) 幹事・三金ゴルフ会会長 真島秀幸(S48経営)

　　　　　　　　　　明けましておめでとうございま　　　　　　　　　　2021年の年頭に当たり、謹んで
　　　　　　　　　す。本年もよろしくお願い申し上　　　　　　　　　新年のご挨拶を申し上げます。
　　　　　　　　　げます。 　　　　　　　　　　昨年は、米中貿易摩擦で世界経
　　　　　　　　　　昨年は新型コロナで大変な一年　　　　　　　　　済が混乱し、下期は米大統領選挙
　　　　　　　　　でした。囲碁の会もマスクをつけ　　　　　　　　　でトランプ氏にかき回され、コロ
　　　　　　　　　て対局した月もありましたが、感　　　　　　　　　ナは落ち着くどころか日本のみな
　　　　　　　　　染者が増えることにより止むを得　　　　　　　　　らず海外諸国も状況は悪くなる一
　　　　　　　　　ず休んだ月もありました。 　　　　　　　　　方で、また台風などの自然災害も
（平間正昭会長）　　　囲碁の会は平成１３年から　　　　（真島秀幸会長）　規模が大きくなり最悪の状態の中
始まり今年で２０年になります。囲碁の会に参加し、株価だけがじりじり上がって行くのが不気味に感じる
支えていただいた方々に感謝申し上げます。毎月第三一年でした。
金曜日(三金会の日)午後２時から５時半まで阪急神戸　こうした中、昨年半ばより三金ゴルフ会の一員とし
三宮駅南のＪＲ高架下２階の「阪急囲碁クラブ」にてて世話役をお引き受けしました。ゴルフに限らず他の
定例会を行っています。例年は２月と８月に兵庫支部同好会も会員の高齢化と共に会員数が減少する傾向が
だけの囲碁大会を行ったり、関西支部の囲碁同好会のありますが、何度か他の同好会と会合をもって策を練
方々との交流会を４月と１０月に行ったりしていましれば名案が出るのではと考えております。
たが、昨年は交流会が新型コロナの自粛で中止となり　コロナで世間や皆様方が沈んでいる中、少しでも皆
ました。今年のことは新型コロナの状況を見て判断せ様方と共に笑顔で元気にこの一年を過ごせるよう微力
ざるを得ないと思っています。 ながら尽力出来れば幸せだと思っております。
　囲碁について毎日新聞に掲載されていた記事をご紹　いよいよ正念場である今年は、コロナで落ち込んで
介させていただきます。東京大学医学部の折茂肇教授いる経済の活性化やコロナ自体の病気根絶等を、間も
(囲碁アマ５段)によれば、囲碁は右脳を刺激し、判断なく最終決定が出るであろう東京オリンピックの成功
力を高めるようです。また高齢者でも棋力は伸びるとを起爆剤に、皆様と共にこの節目の年を克服して行く
か、脳卒中のリハビリにも良いしボケ防止にもなると事が出来ると信じてお祈り申し上げます。
のことでした。 　本年も皆様方より、一層のご指導、ご鞭撻賜ります
　囲碁は何歳からでも楽しめますので、囲碁を始めたよう宜しくお願い申し上げます。
い方は三金会の日に囲碁の会にもお越し下さい。おお 第５４回三金ゴルフコンペ開催ご案内
いに歓迎いたします。何とか早く新型コロナが収束し

３月２４日(水)於フォレスト三木ゴルフ倶楽部てほしいと願うばかりです。皆様にとって令和３年が
良い年でありますようお祈り申し上げます。 　緊急事態宣言発令中ではありますが、事態好転を期

2021年偶数月「歩こう会」年間予定 待して、春の三金ゴルフコンペの開催を下記の通り、
ご案内申し上げますので、奮ってエントリーよろしく

西国街道を歩こう‼ お願い申し上げます。
　奇数月は「歩こう会」会長安徳信義氏により、世界 記
グルメ＆ウォークが予定されています。会長の指示で第５４回三金ゴルフコンペ
偶数月の予定を下記の通り、京都東寺西の羅城門跡か開 催 日：令和３年３月２４日(水）
ら下関赤間関までの約 577kmの西国街道のうち関西地開催場所：フォレスト三木ゴルフ倶楽部
域を歩くことを企画しました。 　　　　　〒673-0712
　兵庫県西端上郡町まで約１６８ｋｍあり完歩するに          三木市細川町桃津字東山鬼谷571-143
は３年がかりとなりそうです。　（名越）           Tel.0794-82-8422
①ＪＲ京都駅→東寺→羅城門跡→長岡宮跡(向日市)→　　　　　山陽道三木東ＩＣ出口右折して直進して、
　→ＪＲ長岡京駅　約１１ｋｍ 　　　　　あとは一本道で約５㎞
②ＪＲ長岡京駅→山崎宿(島本町)→芥川宿(高槻市) 集合時間：午前９時（スタート午前９時半）
　→ＪＲ高槻駅　約１２ｋｍ プレー代：6,800円（パーティ付きコンペプラン）
③ＪＲ高槻駅→郡山宿(茨木市)→茨木市豊川→ 　　　　　　　　　昼食：バイキング
　→大阪モノレール豊川駅　約８ｋｍ ルール：六インチプレース、ダブルペリア方式
④大阪ﾓﾉﾚｰﾙ豊川駅→瀬川宿(箕面市)→池田市石橋 会　　費：3,000円
　→阪急石橋阪大前駅　約１０ｋｍ 締 切 日：３月１０日(水) キャンセル料・氏名確定
⑤阪急石橋阪大前駅→昆陽宿(伊丹市)→西宮市門戸荘　　　もあり、できるだけ１０日前にお願いします。
　→阪急門戸厄神駅　約１０ｋｍ 連 絡 先：真島秀幸
⑥阪急門戸厄神駅→西宮宿(西宮市)→西宮神社→ 　　　　　携帯：080-1482-7314
　→神戸市森南町→ＪＲ甲南山手駅　約８ｋｍ      携帯メール：hide-winered-3104@docomo.ne.jp



北　九　州　市　立　大　学　同　窓　会　兵　庫　支　部　N　E　W　S Vol.２２８-６

第231回「歩こう会」12月例会 　昼食後、神戸らしい眺望景観１０選に選ばれている
光山寺公園に向かう。

神戸らしい眺望景観10選「光山寺」・二宮農園　途中玉ねぎを植え
　平成１３年３月第１回「歩こう会」摩耶山登山が開付けたばかりだとい
催され、藤田博保初代会長(S35商）のアシスタントとう別の畑に案内され
して、平成１５年７月からは会長として「歩こう会」説明を聞く。(右）
世話役を２０年近く務めてこられた二宮慶治郎会長(S　光山寺公園は大沢
38米英）が今回で勇退される。二宮農園(貸農園)の見(ｵｵｿﾞｳ)ふれあいの森にあり、標高293mの山頂の広場
学後、貸農 　　　　　　　　　　　には光山寺観音堂が建ってい
園休息所で 　　　　　　　　　　　る。かっては七堂伽藍の巨刹
の昼食会で 　　　　　　　　　　　だったという。火災で焼失し
退任の挨拶 　　　　　　　　　　　たがご本尊、行基菩薩の作と
をされた。 　　　　　　　　　　　いわれる十一面観音菩薩が残
帰りには、 　　　　　　　　　　　され、平成３年春に観音堂と
二宮会長が　（退任挨拶する二宮氏ー左中央） 　（観音堂）　　　　　籠り堂が落成したという。
手塩にかけて育てた大玉の白菜をお土産に頂いた。 　この観音堂前からの眺望が素晴らしく、神戸らしい
　令和２年１２月１３日(日)第２３１回「歩こう会」眺望景観１０選の一つに選ばれ
が開催された。集合場所は神戸三田プレミアム・アウている。そのシンボルが立つて
トレットのバス停、神姫バス神戸三宮バスターミナルいる場所で牛丸支部長夫妻が記
から二宮会長、安徳信義(S44商）高山行雄(S45米英）念写真。観音堂前では全員の記
名越英昭(S37米英）謝美華(会友）山本紀代(会友）の念写真。(撮影山本さん）
６人、ＪＲ三田駅からバスで平間正昭(S37商）浜田勝
義(S44米英）の２人、車で牛丸敬孝支部長(S51中国）
　　　　　　　　　　　　　　　夫妻そして神鉄道場　　　　　　　　　　　　　　　暫く眺望を楽しんだ
　　　　　　　　　　　　　　　駅から徒歩で野村裕　　　　　　　　　　　　　　後二宮農園へと引き返
　　　　　　　　　　　　　　　(会友)の１１人。 　　　　　　　　　　　　　　す。二宮会長が番号札
　　　　　　　　　　　　　　　　記念写真を撮り、　　　　　　　　　　　　　　を白菜に一つずつ置い
　　　　　　　　　　　　　　　１１時過ぎに出発。　　　　　　　　　　　　　　いった。白菜をくじ引
(名越、牛丸夫妻、安徳、二宮、謝、山本、平間、高山、野村、浜田） 　　　　　　　　　　　　　　きで参加者に配ろうという趣向である。当たった番号
　先ずは二宮農園を目指す。神戸三田プレミアム・アバス道を引き返し北上すいう趣向である。当たった番号の白菜を探し当てて、
ウトレットやイオンモール神戸北に向かう買物客の車引っこ抜いて、借りた包丁で根元を切り落とし、汚れ
の長い行列を横目にバス道を北上し、県道７３号線をた外葉をもぎ取り持参の袋へと入れる。帰り支度が整
少し南下して、大沢のびのび貸農園の看板がある三叉ったところ
路を右折して西 で袋を下げ
へ、六甲北有料 て記念写真
道路のガードをくぐり を撮る。(右）

くぐり、緩やか 往路を引き
な登り坂を進み 返し神戸三
二宮農園に到着 田プレミア
した。(写真右上) 約2.5㎞、所要時間約３５分。 ム・アウト
　白菜と大根が交互に並んで栽培され、白菜も大根もレット方面に向かう。その近くにある温泉「吟湯湯治
大きく育っていた。農園から少し登ったところにこの聚落」に行く人、イオンモールで買い物する人そして
貸農園の休息所があり、台所や食堂等があり、そこで筆者は温泉前のバス停上津公園前から三宮へ直行と、
昼食を摂ることにする。 それぞれに分かれて解散する。二宮さんありがとう！

兵庫支部月例親睦会「三金会」会場ご案内 「囲碁の会」定例会
毎月第３金曜日午後２時～午後５時半

居酒屋「おうみや」駅前店 会場：阪急囲碁クラブ(写真右）
       神戸市中央区琴ノ緒町5-3-5ｸﾞﾘｰﾝｼｬﾎﾟｰﾋﾞﾙ１Ｆ 　ＪＲ高架下飲食街２Ｆ、

ＪＲ三ノ宮駅東口北出口(山側)道路を挟んで向かいのビル１Ｆ　阪急神戸三宮駅西口寄り

「開催日時」 Tel.078-221-3115 　　　Tel.078-331-1303

会費：クラブ料金制度に基づく　毎月第三金曜日
　午後６時～８時予定 　入場料：７00円

会　費
　対局料：１局50円（敗者負担）　約３０００円（男女とも）

　　（実費割り勘） 初心者歓迎！　気楽にお出で下さい！














